



NOTA DE PRENSA N° 108-2012-GORE-ICA/U.I.I.

PRESIDENTE REGIONAL PARTICIPÓ DEL ENCUENTRO PRODUCE DIALOGA EN SAN ANDRÉS- PISCO



Debido a la problemática del sector pesquero, en el Distrito de San Andrés, provincia de Pisco, sobre los problemas de contaminación de la pesca artesanal y las condiciones de trabajo de los pescadores, entre otros. El Presidente Regional de Ica, Abog. Alonso Navarro Cabanillas, participó del encuentro PRODUCE DIALOGA llevado a cabo en el distrito de San Andrés, ya que ellos son los principales productores pesqueros que abastecen a nuestra región.

Cabe mencionar que el evento PRODUCE DIALOGA, es un encuentro dinámico donde se establece el dialogo horizontal de acuerdo al sector convocado, donde la comunicación se realizó directamente con los productores pesqueros; con la finalidad de elaborar la agenda regional y solucionar la problemática a través de una **Alianza Estratégica entre el Gobierno Regional, El Congreso de la República y el Ministerio de Producción.**

Acompañando al Presidente Regional estuvieron presentes, el Ministro de la Producción José Urquiza, los Congresistas; José Luis Elias, Angel Neyra , Julio Gago, quienes fueron recibidos por el Alcalde la Distrito Juan Vergara, así como por la gran cantidad de asistentes presentes.

Dicho evento se realizó en la plaza de armas del distrito de San Andrés e inició a las 2:00 pm. En este caso estuvieron presentes solo los miembros del sector pesquero quienes expresaron su rotundo rechazo a la instalación de un complejo petroquímico en Paracas.

Ica, 07 Mayo del 2012

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA

